
ACTUALIDAD 

Caminatas 
Griselda Cledou sostuvo 'estuvi
mos con varios emprendimientos 
locales, caminando mucho, pero 
no es solamente en este momen
to, lo seguiremos haciendo tam
bién'. 
La candidata a concejal de Todos 
por Saavedra señaló 'no es ahora, 
en este momento de la campaña 
política, que estamos caminando. 
Venimos caminando hace varios 
meses con Matías Nebot'. 

Emprendedores 
Mariana Casabone dijo 'estamos 
felices de reunirnos con emprende
dores. Es uno de los ejes principales 
de nuestra gestión'. La candidata a 
conceja I de Juntos expresó 'de eso 
hemos dado muestra a través de la 
feria que se lleva a cabo todos los sá
bados. Ahí hemos dado un gran im
pulso'. 
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Muestra 
Marina Hernández expresó 'esta
mos contentísimos con el taller de 
doblaje audivisual. Es una experien
cia muy divertida'. La Profesora de 
la Escuela de Estética Número 1 co
mentó 'vamos a hacer una muestra, 
el 17 de noviembre, en La Zorrilla, 
junto al taller de música'. 
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Más álamos 
Tomás De Hagen remarcó 'estamos 
aplicando contra las hormigas 
porque están a pleno. Es importan
te que en esta época del año las hor
migas no nos causen un daño'. El 
lng. Forestal Municipal puntualizó 
'todavía fa Ita n 23 árboles más, 23 
semi ejempla res. Por detrás de la 
cañería de cloacas y agua van los 
álamos plateados'. 
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